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陳飛赴福建政協聯談閩港交流

張曉莉訪潮屬社總交流
率深圳市政協代表團訪港 盼深港鄉親合作迎灣區機遇

香港文匯報‧人民政協專刊訊

（記者 子京）由深圳市政協副

主席張曉莉率領的深圳市政協代

表團日前到訪香港潮屬社團總

會，與全國政協常委、總會監事

會主席林建岳，常務副主席莊學

海等進行會面交流。林建岳指，

粵港澳大灣區發展前景大好，深

港兩地不論商界還是民間，都有

很大的潛在發展優勢。張曉莉則

表示，深圳的潮籍鄉親也在積極

組織潮屬社團，與香港潮屬社團

攜手合作，必將成為推動深港融

合的重要力量。

香港文匯報‧人民政協專
刊訊 （記者 子京）安徽省政
協副秘書長許晨一行日前到
訪香港潮州商會，與全國政
協委員、潮州商會會長胡劍
江等首長會面交流，就加強
皖港兩地交流合作等話題深
入交流。胡劍江指，他對安
徽在創新科技領域取得的成
就印象深刻，在今年兩會建
議支持安徽省在智慧汽車、
醫療醫藥、智慧民生等領域
先行先試，開展人工智能應
用試點，打造新一代人工智
能產業發展先行區。

胡劍江讚安徽創科成就
胡劍江歡迎許晨一行的到

訪，他表示，潮州商會近年一
直重視與安徽省各界人士的交
流合作。

他舉例，2016年自己帶領商會成員訪問
安徽期間，對安徽在創新科技領域取得的
成就印象深刻，十分看好安徽省未來的發
展；2017年，商會接待了安徽省委常委、
統戰部部長劉莉，安徽省港澳辦主任王
信，安徽省政協秘書長王啟敏等各級領
導，並同安徽省簽署安徽「僑夢苑」項目
合作協議。

胡劍江指，他本人自擔任安徽省政協
委員以來，積極向安徽省提出建議，為
不斷提升安徽的投資環境貢獻綿薄之
力。
他能夠獲安徽省推薦擔任全國政協委

員，深感使命光榮，責任重大。
今年全國兩會期間，他和許禮進等多

位政協委員提交聯名提案，建議支持安
徽省在智慧汽車、醫療醫藥、智慧民生
等領域先行先試，開展人工智能應用試
點，打造新一代人工智能產業發展先行
區。
他相信安徽省在發展人工智能領域大

有可為。未來他將繼續發揮自身獨特優
勢，為安徽的經濟發展建言獻策，並將
繼續向香港潮籍人士宣傳安徽，鼓勵潮
籍人士到安徽投資興業，為安徽的發展
貢獻力量。
許晨說，潮州商會作為香港知名的工商

團體，近年在胡劍江的帶領下，加強同安
徽的經貿往來，為推動皖港兩地的交流合
作貢獻良多。
她希望，潮州商會的各位企業家經常

到安徽參觀考察，把握安徽創新科技產
業蓬勃發展的大好機遇，一起共創兩地
的美好未來。
會面期間，胡劍江陪同許晨一行參觀

了潮州會館十樓禮堂，了解商會發展歷
程。

香港文匯報‧人民政協專刊訊（記者 子
京） 全國政協委員、新界社團聯會會長梁
志祥日前出席該會第十二屆會員代表大會
第二次會議，他在會上分享出席全國兩會
的感受，以及在參觀粵港澳大灣區時所見
到的發展機遇，認為新界社團聯會與社會
各界必須不失時機地搭上國家發展快車；
同時讓更多青年認識發展機遇，促進兩地
融合。
梁志祥分享了自己出席全國兩會的感

受。他表示，香港社會要進一步學習認識
國家憲法和「一國兩制」，並增強維護國
家安全和基本法的意識，以及反對任何
「港獨」、「自決」和惡意拉布的行徑。
梁志祥也暢談了早前參觀粵港澳大灣區的

所見所聞。他表示，新界社團聯會將持續大
力發展會務，鼓勵會員積極參與地區活動，
同時亦要強化與特區政府的夥伴關係，並且
讓更多青年認識發展機遇，以及促進兩地融
合，為香港市民爭取更多的國家待遇。

陳勇：進一步推青年工作
港區全國人大代表、新界社團聯會理事

長陳勇指，新社聯往後會繼續積極維護國
家安全和基本法，支持和監督特區政府依
法施政，進一步完善會務和推動青年工
作，為新界區發展大力發聲。
當日有逾400名理事和代表出席，與會者

環繞推動會務發展以及致力促進香港融入國
家發展大局等議題，進行熱烈的討論交流。

梁志祥勉新社聯搭「國家快車」

■胡劍江(右三)向安徽省政協副秘書長許晨（左三）致送紀念品。

■梁志祥暢談早前參觀粵港澳大灣區的所見
所聞。

香港文匯報．人民政協專刊訊（記者 子
京）福建省港區政協委員聯誼會日前歡迎
福建省委統戰部副部長陳飛一行，賓主舉
行座談，就推進閩港交流和國家發展共商
合作。
陳飛在會上表示，聯誼會各位委員都是
在港福建社團精英，分別在各個鄉會組織
擔當重要職位。
他希望大家繼續發揚港區政協委員積極
作用，為香港的繁榮、和諧和安定貢獻智
慧和力量。

沈沖盼弘愛國愛港精神
應邀出席的中聯辦協調部部長沈沖表
示，過去一年，聯誼會為促進閩港兩地和
諧共榮付出心力，傾注了源源不斷的正能
量，取得了很多成績，他希望大家繼續發
揚愛國愛港精神，進一步發揮港區政協委
員的「雙重積極作用」，堅定支持「一國
兩制」方針，捍衛基本法，支持香港特區
政府和特區行政長官依法施政，攜手為實
現中華民族偉大復興的中國夢作出更大貢
獻。
會上，福建省港區政協委員聯誼會會長
劉與量提到聯誼會換屆事宜，指經過多次
討論，該會領導決定推薦福建省政協常委

蔡建四擔任第三屆會長，廈門市
政協常委陳榮旋為監事長。
聯誼會也討論了成立第三屆

理監事會籌備委員會，讓新一
屆會長、監事長籌組領導班
子，按程序召開理監事會、會
員大會，商討第三屆理監事會
就職典禮的日期，以及修改章
程，提出修改一屆會期由3年改
為5年，以配合政協委員5年一
屆的任期。
回顧過去4年的任期，劉與量

說，過去4年， 第二屆理監事
會共召開了16次的會長擴大會
議、理監事會議及會員大會，還
有每年舉辦新春聯歡宴會，加強
委員之間的交流，增強凝聚力。
除了定期會議外，聯誼會也根據形勢需要
經常舉行各種活動，增強愛國愛港正能
量，支持特區政府和行政長官依法施政。
聯誼會也十分關心家鄉發展，任內他也

完成考察福建全省9個地級市和平潭綜合
實驗區自貿區的計劃。

劉與量：為交流獻計出力
展望未來，劉與量說，聯誼會各位政協

委員將一如既往自覺擔當責任，做好香港
和內地交流交往的紐帶，為增進閩港兩地
交流獻計出力，為國家經濟社會發展、為
香港繁榮穩定多作貢獻。
出席賓主尚有中聯辦社聯部部長李文，

華閩集團總經理丁炳華、協聯部副總經理
陳阿楓，福建省人大常委會辦公廳副主任
鄭國華，福建省政協港澳台僑和外事委員
會副主任盧德昌等。

■劉與量（右）回顧任內4年會務工作，左為陳飛。

■深圳市政協副主席張曉莉一行到訪香港潮屬社團總會。

■福建省港區政協委員聯誼會歡迎省委統戰部副部長陳飛一行。

在座談會上，賓主雙方就深港兩地如何
展開更廣泛合作、共同推動兩地經

貿、促進科技發展等問題上進行了深入的會
談，並取得了攜手合作、爭創新猷的共識。

林建岳：灣區旅業商機無限
林建岳表示，在當前粵港澳大灣區發展前
景被看漲的大好形勢下，深港兩地不論商界
還是民間，都有很大的潛在發展優勢。
他表示，他作為香港旅遊發展局主席，就

如何利用香港與世界的密切關係、促進訪港
人流進入粵港澳大灣區等方面深有感受，認
為發展大灣區的旅遊業商機無限。

莊學海盼緊密合作共創發展
莊學海表示，深圳市在國家科技發展中擔
當重要的角色，取得了十分顯著的成績。深
港兩地交往十分頻密，希望通過這次張曉莉
到訪，建立起更緊密合作，共創發展，爭取
更大成績的新局面。

張曉莉表示，近年，深圳的潮籍鄉親也積
極組織潮屬社團，形成了一種與香港潮屬社
團攜手合作，共同促進深港兩地發展的良好
局面，這樣的互動關係得到深圳市政府，尤
其是深圳市政協的讚賞和大力支持，相信未
來這股正面積極的力量，必將成為推動深港
融合的重要力量。
交流會上，深圳市政協常委、潮屬社團總
會名譽會長趙利生表示，他從深港和海外的
商貿關係中，深刻感受到深港兩地融合對促

進兩地商貿活動的重要性，他十分希望兩地
潮籍商界和鄉親共同努力，提升兩地的聲譽
和創造更大的成績。
全國人大代表、潮總常務會董兼青委主席

張俊勇親身感受粵港澳大灣區生機勃發的前
景，他呼籲深港兩地青年投身到大灣區的創
建之中，創新立業。
深圳市政協委員、深圳潮青會主席黃育存

說，深圳的快速發展，與得到香港寶貴經驗
有很大的關係，因此，未來繼續加強深港兩

地的交流顯得十分必要。

吳宏斌盼港廠商多赴深發展
潮總常董、香港中華廠商會會長吳宏斌暢

談了廠商會在與深圳商界的交流合作之中，
體會到深圳的創新活力和無限商機，他期待
更多的香港廠商到深圳尋求發展的機會。
深圳市龍崗區政協委員趙文發表示，深港
兩地需要在互通和融合上更好地分享各自優
點，取長補短，對未來合作有更好作用。

■陳勇指，新社聯往後會繼續積極維護國家
安全和基本法。

■■賓主交流賓主交流，，氣氛融洽氣氛融洽。。


